

PRESSEMITTEILUNG

Sommerausstellung im Hartmannshof: Heinrich W. Risken Stiftung präsentiert Kunst von Louis Chacallis und Paul Sebastian Feichter

Bad Rothenfelde, im Juni 2022. Die 5. Sommersausstellung der Heinrich W. Risken Stiftung im Hartmannshof findet vom 26. Juni bis zum 25. September statt. Getreu dem Stiftungsziel, Kunst und Kultur zu unterstützen und diese auch der Öffentlichkeit zugänglich zu machen, können Kunstinteressierte diesmal ausgewählte Werke der Kunstschaffenden Louis Chacallis und Paul Sebastian Feichter besichtigen.

Louis Chacallis, geboren 1943 in Algier, ist freischaffender Künstler und hat sich über seine Schaffenszeit hinweg mit verschiedenen Kunstformen auseinandergesetzt. Seit ca. 1970 bestimmen neben Materialbildern auch figurative Werke seine Kunst, die zudem durch räumliche Arbeiten ergänzt werden. So hat er im Jahr 2005 für Bad Rothenfelde die Außenplastik „Les Fondations du Ciel“ (Die Träger des Himmels) erschaffen. Im Rahmen der Sommersausstellung wird ein Querschnitt seiner Kunstwerke präsentiert.

Paul Sebastian Feichter, geboren 1964, stammt aus dem italienischen Ahrntal. Er ist seit 1995 als freischaffender Bildhauer aktiv und ist unter anderem durch verschiedene Ausstellungen und Teilnahmen an internationalen Symposien präsent. Zudem prägt die Arbeit im öffentlichen Raum Feichters Schaffen. So hat er beispielsweise die künstlerische Gestaltung am Neuen Rathausplatz in Bruneck in Zusammenarbeit mit Caroline u. Albert Willeit übernommen. Die Sommersausstellung präsentiert ausgewählte Einzelstücke des Bildhauers.

Führungen:

Freitag (ab 15:00 Uhr) und Samstag (ab 10:00 Uhr).

Buchung per E-Mail: info@hwrisken-stiftung.de oder telefonisch (Mo.- Fr.) unter 05424 299 100

Kosten: 80,- € je Führung (bis zu 20 Personen)

Besuchszeiten NUR nach Voranmeldung

Weitere Informationen:

Christian Wolfram, Engel & Zimmermann
Am Schlosspark 15, 82131 Gauting
Tel.: 089 / 893 563 558, Fax: 089 / 893 984 29
Email: c.wolfram@engel-zimmermann.de